



El IBIT es un Instituto que cuenta con muchas fortalezas que le han permitido crecer de manera significativa. Entre sus fortalezas están su misión para la gloria de Dios, la calidad de los cursos, el excelente ambiente que propicia el aprendizaje y una facultad conformada por profesores con una robusta formación bíblica y espiritual. Así que, cuando fui invitado a enseñar en esta querida Institución, me sentí más que emocionado.

Soy Bernie Villalobos y actualmente me desempeño como evangelista a tiempo completo en Costa Rica. Inicié mi vida cristiana en 1991 en San José, Costa Rica. Desde entonces me he dedicado al estudio de la Biblia y al servicio del Señor, dos actividades que me apasionan. En mis primeros años como cristiano realicé cursos bíblicos por correspondencia y me involucré en el trabajo de mi congregación en diferentes formas.

Pocos meses después de graduarme de la carrera de Ingeniería Agrícola en el Instituto Tecnológico de Costa Rica en el 2001, mi esposa Ivania y yo viajamos a Panamá para una capacitación de dos años en Estudios Bíblicos en la Escuela Bíblica de las Américas.

En el 2009 ingresé al programa de Licenciatura en Biblia en IBIT, lo que significó un gran paso en mi desarrollo espiritual y ministerial. Como estudiante en IBIT, recibí una formación integral que me ayudó para enfrentar eficazmente los desafíos ministeriales en el complejo mundo de hoy. En el 2023 culminé el programa de Maestría en Teología Práctica de la Red de Institutos Bíblicos (RIB).

En el campo práctico ministerial, serví como evangelista en la Iglesia de Cristo en San Diego de La Unión y, posteriormente, llegué a ser evangelista en la Iglesia de Cristo en Paso Ancho, congregación que plantamos en el 2005. También, Dios me ha concedido el gozo de predicar en campañas evangelísticas en Panamá, Nicaragua y El Salvador. En el presente, aparte de mi labor con la iglesia en Paso Ancho, estoy trabajando en nuevos proyectos misioneros y

apoyando a varias congregaciones en el campo de la predicación, la enseñanza y el evangelismo.

En el IBIT estoy a cargo de impartir las materias Antiguo Testamento 2 y Antiguo Testamento 4. En estos cursos estudiamos los libros desde Éxodo hasta Deuteronomio y la historia del pueblo hebreo desde la división del reino hasta el retorno del cautiverio respectivamente. Disfruto mucho enseñando estas materias que exploran periodos cruciales en la historia de la redención porque nos enseña mucho acerca de Dios y de Su plan glorioso para la humanidad. Buscamos no solamente tener conocimiento de la Biblia sino conocer al Dios de la Biblia. Conforme avanzamos en esta historia unificada que nos lleva hasta Cristo Jesús, vamos extrayendo valiosas aplicaciones, enseñanzas y principios espirituales de gran relevancia para nuestro tiempo.

Me llena de satisfacción cuando los estudiantes pueden aclarar conceptos y pensar en ideas que no habían considerado antes. Es emocionante poder entender el Antiguo Testamento en su contexto y cómo este se conecta con las grandes verdades del Nuevo Pacto. Definitivamente, el estudio del Antiguo Testamento tiene mucho que aportar a la vida cristiana y el Ministerio.

*"Porque las cosas que se escribieron antes, para nuestra enseñanza se escribieron, a fin de que por la paciencia y la consolación de las Escrituras, tengamos esperanza" (Ro 15:4)*